

Se llevará a cabo un “jueves de bautismos” en el merendero San José

JUEVES DE BAUTISMOS

Dejen que los niños vengan a mí; no se lo impidan, porque el reino de los cielos es de quienes son como ellos

**EL JUEVES 7/12
ALGUNOS NIÑOS DEL MERENDERO
RECIBIRÁN EL BAUTISMO Y QUEREMOS
FESTEJARLO!**

**PODES SUMARTE CON:
TORTAS
COSAS DULCES
AGUAS SÁB./GASEOSAS**

2604304830 **ALIAS: SANTA.CUADRO.BEBIDA**

MERENDEROSANJOSESANRAFAEL **MERENDEROSANJOSE**

Luego de tres años de trabajo y habiendo compartido los chicos todas las actividades del merendero, teniendo en cuenta también que funciona en la parroquia de Luján (barrio Constitución), se llevará a cabo el que han denominado “jueves de bautismos”, dado que hay niños que no estaban bautizados y han sentido el deseo de estarlo. En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Teresita Díaz, una de las responsables del merendero explicó que entre los niños que concurren al mismo hay quienes comenzaron la Catequesis, otros que terminan con sus sacramentos y que se han incorporado a grupos de la parroquia, mientras que también están los que no han sido bautizados y

quieren serlo, lo cual está acompañado también por sus padres, por supuesto. “Como hay algunos grandes ha sido pedido por ellos, y por esto hemos decidido destinar el próximo jueves (7 de diciembre), en vísperas del Día de la Virgen (viernes 8) para bautizarlos a todos juntos, más allá de que algunos de ellos durante el año ya habían sido preparados con la Catequesis y se habían ido a bautizar”, dijo y adelantó que el que se ha reunido para el acto religioso, es un grupo de diez niños. Es una gran tarea de evangelización que camina a la par de algo muy importante para los pequeños, como es la presencia de un merendero frente a sus necesidades. “Para nosotros es muy importante que además de esta ‘comida material’ (como digo siempre), vayamos dejando la ‘espiritual’ también y puedan recibir las dos en forma conjunta, porque son los valores y lo que intentamos transmitir también en este proceso de dignificación y de cambio de vida, que ellos puedan conocer otro camino que quizás no lo conocen de antes, y que lo adopten ellos mismos, porque no obligamos a ninguno a hacerlo, ha sido voluntad de las familias”, aclaró la mujer. Todo se desarrollará en la parroquia de Luján ya que allí trabaja el merendero, frente a la plaza en la calle Juan José Paso 255. “Para esto estamos pidiendo a los que quieran sumarse, algunas tortas, tartas dulces para los chicos, jugos o aguas saborizadas, y material descartable para luego del bautismo hacer un pequeño festejo con todos. Los vamos a hacer a los bautismos en horario de merendero, así después pueden participar todos los chicos que asisten al merendero y podemos festejar todos juntos”, destacó Teresita Díaz. Las donaciones pueden hacerse a lo largo del jueves en la parroquia, teniendo en cuenta que los bautismos serán alrededor de las 18.